

【令和6年度実施】瀬戸市職員採用試験＜新卒・第二新卒(事務職)＞ 合格者の声

No.	合格者の声
1	<p>私は人の役に立てることにやりがいを感じます。そのため、地域住民の方々の反応を身近に感じられるところがモチベーションになると思い、公務員を志望しました。その中でも地元で貢献したいと考えたため、瀬戸市を受験しました。</p> <p>面接はとても温かい雰囲気、面接官の方々が真摯に向き合ってくださいだったため、しっかりと思いを伝えることができました。</p> <p>自分の強みややりたいことを深く掘り下げ、自信を持ってありのままの自分で望むことが大事だと思います。納得できる就活になるよう応援しています。</p>
2	<p>瀬戸市は、自分が生まれてから今までずっとお世話になってきた大好きなまちです。瀬戸市民で良かったと心の底から感じていて、そんな瀬戸のために働いて恩返しをし、私と同じように瀬戸市民であることに誇りを持つような市民が1人でも増えるようなそんなまちづくりがしたいと思い瀬戸市職員を志望しました。それゆえ、合格した今はこれからも瀬戸で瀬戸のために働けることに対する嬉しさでいっぱいです。瀬戸市の試験は他の自治体とは少し変わった部分もあり戸惑いましたが、瀬戸への愛と瀬戸のために働きたい熱意が面接官に伝われば合格出来ると思います。受験生の皆さん頑張ってください！</p>
3	<p>私が思う瀬戸市の魅力は「古いものと新しいものの共存を実現している」というところです。伝統産業である瀬戸焼や商店街、岩屋堂公園を次世代に継承し、瀬戸市に行きたい、住みたいと思う人を増やす取り組みに携わりたいと思い瀬戸市職員を志望しました。また、子どもから高齢者まで幅広い世代が孤立せず、笑顔で暮らせるまちづくりをしたいという強い思いもきっかけの1つです。試験を通じて、瀬戸市役所は「瀬戸市をよりよくしたい」という熱い思いがある人材を求めているのだと実感しました。試験の際は、自身の強みと瀬戸市職員としてどのように市に貢献していきたいのか、余すことなく伝えてください。面接は楽しむこと、笑顔が大切です！</p>
4	<p>人やまちのためになる仕事がしたいという思いから公務員になりたいと考えていました。インターンシップに参加したことがきっかけで、瀬戸市の文化やまちづくりへの興味が強くなり、瀬戸市職員を志望しました。自己PRシートや面接試験では、自分らしさと熱意を伝えることが大切だと思います。面接官の方々は真剣に話を聞いてくださるので、リラックスして自分を表現してください。就職活動中は緊張や不安でいっぱいかもしれませんが、しっかり準備すれば心配いりません。体調に気をつけて、最後まで頑張ってください！</p>
5	<p>私は、地元で愛着のある瀬戸市の発展に直接携わるために瀬戸市役所を志望しました。就職活動の中で瀬戸市のインターンシップに参加し、市役所職員の方々の熱意や、市役所の業務や魅力を深く感じたため、参加前よりも入庁への意欲は高くなりました。瀬戸市の試験は、一般的な民間企業と比べると似て非なる所があるように感じました。似ているところといえば、SPIの学力試験です。一生懸命勉強すれば及第点を取れると思います。逆に、面接試験では独特な質問が多く見られます。試験内容は詳しく書きませんが、インターンシップや座談会など積極的に参加することで、ヒントを得られるでしょう。☒</p> <p>受験大変ですが、頑張ってください！☒</p>
6	<p>瀬戸市の受験を考えたきっかけは1年間のフランス留学でした。留学を通して初めて瀬戸市を外側から見た事で今まで自分が暮らしてきた瀬戸市がどれだけ住み良い街だったのかまた自分が瀬戸市のことが大好きであったことに気付かされ、瀬戸市に住む人の役に立ちたいと思い受験しました。瀬戸市役所の試験は他の自治体と比べると面接重視で質問もトリッキーなものがありますがまずはAかBで聞かれたことにはAかBで答えるなど基本を大事にしていくことが重要だと思います！合格した現在はもっと瀬戸市のことを知るため普段から市内を歩き回ってます笑 瀬戸市への愛が強い方は是非一緒に働きましょう！応援しています。</p>

【令和6年度実施】瀬戸市職員採用試験＜新卒・第二新卒(事務職)＞ 合格者の声

No.	合格者の声
7	<p>私が公務員を志した理由は、地域に貢献し、市民の暮らしを支える仕事に魅力を感じたからです。特に、地元である瀬戸市で働くことで、愛着のある街の発展に直接携われる点に惹かれました。☒</p> <p>採用試験では、面接官の方々が終始話しやすい雰囲気を作ってくださったのが印象的です。また、自分の考えや思いをアピールする機会も確保されているので安心してください。☒</p> <p>受験を目指す皆さんには、焦らず自分のペースで準備を進め、自分らしさを大切にしてほしいです。努力は必ず実を結ぶので、自信を持って試験に臨んでください！</p>
8	<p>幼い頃から地域住民の暮らしを支えている市役所職員に強い憧れがありました。そこで生まれ育った瀬戸市の職員として働きたいと思い受験しました。☒</p> <p>試験全体を振り返ると人物像や人柄にとっても重点が置かれているように感じました。合格通知が届いた時はとても嬉しかったのを今でも覚えています。☒</p> <p>私は民間企業を受けず公務員1本だったので年明けからずっと不安でした。同じような受験生もいると思いますが瀬戸市で働きたいという思いを強く持って最後まで臨めば必ず結果もついてきます。応援しています！</p>
9	<p>私は生まれ育った瀬戸市に愛着があり、そんな地元を生涯にわたってサポートしていきたいと思ったため瀬戸市を受験しました。☒</p> <p>瀬戸市は試験の方法が工夫されていて、ありのままの自分を知ろうとして下さっているように感じました。試験に合格するためには瀬戸市への愛をどれだけ伝えることができるかが1番大切だと思います。☒</p> <p>合格した今、大好きな地元の瀬戸市を支える一員になれることを嬉しく思っています。☒</p> <p>受験生のみなさん、試験はどうしても緊張してしまうと思いますが、自分らしく自信を持って頑張ってください。</p>
10	<p>私は他の自治体も受験させていただきましたが、試験を通じて、私の話を笑顔で聞きながら聞いてくださる職員の方々の温かさに触れ、皆さんと働きたい！瀬戸市役所で働きたい！と強く思うようになりました。☒</p> <p>受験生の皆さん。面接などとても緊張されると思いますが、まずは笑顔です！自分が思っているより顔が強張っていますので、笑顔を忘れないでください。私は笑顔で、そして瀬戸市で働きたいという熱い思いを自分の言葉で伝えた結果合格できたと思っています。受験生の皆様、応援しています！</p>